

Milenio Edomex p.10

¿Dónde se ubicarán las casillas para revocación?

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El Instituto Nacional Electoral (INE) habilitó un sitio especial para que la ciudadanía conozca los pormenores de la Consulta para Revocación de Mandato del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Para poder ubicar la casilla en la que se votará, es necesario conocer el número de sección electoral de cada ciudadano, el cual está presente en la credencial para votar.

El ejercicio democrático será celebrado el próximo 10 de abril

en todo el país y el Estado de México es la entidad con el padrón electoral más grande con más de 12 millones y en consecuencia, el que mayor número de casillas instalará.

Para que los ciudadanos puedan ubicar la casilla correspondiente, deben de entrar al sitio web <https://ubicatucasilla.ine.mx> y llenar un par de campos. El primero es la entidad federativa a la que se pertenece y el segundo, es relativo a la sección electoral.

Este último dato está ubicado en la credencial para votar de los

ciudadanos. Lo insertan en el sitio y automáticamente arroja la dirección de la casilla con calle, colonia, código postal, municipio y alguna referencia aledaña.

Es de señalar que el portal cuenta con la facilidad de ser consultado a través de su versión de escrito y en teléfono móvil. Asimismo, los ciudadanos pueden consultar a días de la consulta.

¿Qué es el consulta?

La consulta de Revocación de Mandato es un procedimiento de participación ciudadana que

tiene como principal objetivo el consultar a la ciudadanía si es que está de acuerdo o no con que Andrés Manuel López Obrador continúe al frente de la presidencia de México.

El próximo 10 de abril será la compra y en el Estado de México se cuenta con un padrón electoral de 12 millones 436 mil mexicanos y para ello, serán instaladas 7 mil 747 casillas en toda la entidad. Sobre sale que esta es la primera vez en la historia de México que se realizará un ejercicio de esta naturaleza. ■

Y ADEMÁS

Datos para tomar en consideración

Para consolidarlo, fue necesaria la recolección de firmas de un porcentaje de la población que buscará llevar a cabo la Revocación de Mandato.

Con este contexto, estructuras, principalmente de Morena, pusieron manos a la obra y recolectaron las firmas. El INE verificó la autenticidad de las mismas y dio validez al proceso.